

# Monatsbericht Juni 2015

## Ergebnisse in Zahlen:

Monatsergebnis Juni	2015	2014	2013
<b>gelöste Fälle</b>	17	25	15
<b>Fallwert</b>	4.769T €	1.500T €	1.049T €

Ergebnis nach 6 Monaten	2015	2014	2013
<b>gelöste Fälle</b>	102	121	111
<b>Fallwert</b>	18.363T €	9.870T €	11.261T €

## Regionaltagungen

Vom 01.06. - 04.06.2015 fanden die Regionaltagungen der Ermittler statt. Die Protokolle sind in der WIDA zu finden unter dem Stichwort: „Protokolle Regionaltagungen“.

Folgende Punkte werden geprüft

### Dokuabteilung:

- In jedem neuen Fall soll automatisch ein neuer Ordner unter Dateien angelegt werden mit dem Namen **Recherche-Bericht**. Dort werden Negativnachweise und Rechercheberichte gesammelt.

### Erreichbarkeit von Ansprechpartnern in Berlin

- Erreichbarkeit der GL in Berlin soll gewährleistet werden.
- Es soll auch einen Ansprechpartner für Erbenrollkommandos und Erbenkontakte geben.

### Fallanalysen

- Dieses Thema soll wieder aufgegriffen werden. Fälle, welche wir verloren haben sollen mit SR und dem Ermittlerteam analysiert werden.

### FuE

- Innerhalb von FuE ist geplant ein Rechercheteam aufzubauen, welches für die Ermittler Online-Recherchen durchführen soll, z. B. bei Ancestry. Dies wird über die Punkte abgerechnet. Dieser Service soll ab Oktober zur Verfügung stehen

### Gerichtstafel

- In Berlin sollen die Gerichtstafeln wieder min. einmal die Woche geprüft werden.

In den Städten Hamburg, Frankfurt, München, Stuttgart, Hannover, Köln und Düsseldorf wird die Umsetzung mit Mitarbeitern auf Minijob-Basis geprüft.

### **Punkteabzug ohne Aufschlüsselung**

- Polen zieht Punkte ohne Aufschlüsselung ab. Dies soll an das Bayreuther System angeglichen werden.

### **Digitalisierungsprojekt**

Das Digitalisierungsprojekt ist nahezu abgeschlossen. Die MOB ist mit dem Verlauf des Projektes hochzufrieden. Wir sind nun wieder offen für Anregungen, Ideen und Daten die in der WIDA helfen.

### **Personalie**

Ines Ehlert (IE) und Claudia Gronauer (CG) gehören ab 01.07.2015 zur Berlin KG.

Andrea Thausing beendet nun auf eigenen Wunsch ihre Tätigkeit bei uns und widmet sich ab Juli ihrer neuen Aufgabe als Nachlasspflegerin. Wir wünschen ihr viel Erfolg!

Erika Riegler wechselt zum 30.06.2015 in den Status der Korrespondentin.